

## 挑戦の秋ですね！

校長 松本 雅史

おはようございます。

この土日は、地域の行事が目白押しでした。



土曜日は、ケアタウン小平で「バルーンリリース」の催しがありました。皆さんのが書いた願い事を風船に乗せて、大空高く飛ばしました。とても穏やかな秋の日で、風船が高く高く昇っていくのをとても気持ちよく見送りました。このイベントでは、八小のフラダンスの披露もありました。フラダンスの皆さん本当にありがとうございました。

いました。



そして、日曜日には、小平市少年少女マラソン大会がありました。小平市立中央公園のグランドを中心に、3, 4年生は1500m、5, 6年生は2100mを力いっぱい走りました。

八小からも何人も挑戦しました。その中で、見事10位以内に入賞した人もいました。この後、ご紹介したいと思います。マラソン大会は順位こそつきますが、ど



こまでも自分との戦いだと思います。自分の力を振り絞って、最後まで走り切る、その姿が何よりも尊いと私は思います。

皆さんもそれぞれに挑戦していることがあると思います。最後まで頑張る中で、より強い自分を鍛えつくりあげていってほしいと思います。

最後に、先週で教育実習が終わりました。今朝は、実習をした田中先生がご挨拶に来ていただいているので、皆さんにご挨拶をしていただこうと思います。田中先生もとても頑張られたと思います。一緒に学んだ皆さんも、いい思い出となったことだと思います。田中先生にはぜひ素晴らしい教育者に成長していってほしいと思います。今朝のお話はこれで終わります。